

Ressort: Auto/Motor

Mehr als 160.000 Personen 2012 wegen Verkehrsdelikten verurteilt

Wiesbaden, 11.09.2014, 10:07 Uhr

GDN - Im Jahr 2012 haben deutsche Gerichte 166.700 Personen wegen Straftaten im Straßenverkehr verurteilt. Verfahren gegen 23.000 weitere Personen endeten mit anderen Entscheidungen wie Freispruch oder Verfahrenseinstellung, teilte das Statistische Bundesamt mit.

Demnach machten Straftaten im Straßenverkehr 2012 rund ein Fünftel aller Straftaten aus. Nach Angaben der Statistiker handelte es sich bei 85 Prozent der wegen Straftaten im Straßenverkehr Verurteilten um Männer, lediglich 15 Prozent waren Frauen. Als Straftaten im Straßenverkehr zählen unter anderem unerlaubtes Entfernen vom Unfallort, fahrlässige Tötung und fahrlässige Körperverletzung im Straßenverkehr oder das Fahren ohne Führerschein.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40793/mehr-als-160000-personen-2012-wegen-verkehrsdelikten-verurteilt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619